

Proyecto que regulará a firmas de apuestas *online* sigue pausado en el Senado y discusión podría dilatarse por Ley de Presupuesto

En el gremio de casinos ven con inquietud que Hacienda no acelere una iniciativa que permitiría recaudar impuestos de una “actividad que es muy lucrativa”.

N. BIRCHMEIER

El proyecto que busca regular a las plataformas de apuestas *online* mantiene su tramitación legislativa paralizada en el Senado. La iniciativa se encuentra en la comisión de Hacienda, luego de ser aprobada en general por los integrantes de la comisión de Economía en el mes de abril.

Luego de ser visado en Sala, el avance del proyecto lleva varios meses pausado, pese a recibir en reiteradas ocasiones la urgencia legislativa. Lo anterior, debido a que cercanos a la discusión indican que la iniciativa se ha visto opacada en los últimos meses por el debate de otros proyectos de carácter económico, como el de cumplimiento de las obligaciones tributarias, y responsabilidad fiscal. También la agenda de seguridad, con la creación del subsistema de Inteligencia Económica para la prevención y alerta de actividades que tengan relación con el crimen organizado.

Si bien todos los actores interesados en esta ley están de acuerdo en que aprobar el proyecto es urgente, varios de ellos están preocupados porque se alargue aún más su tramitación, debido a que se avecina la discusión por el Presupuesto 2025, que también abordará la comisión de Hacienda.

“Entendemos que hay urgencias a nivel



Agrupación de firmas de apuestas *online* dice que Chile se está quedando relegado en materia de regulación de la actividad.

país, pero mientras no se discuta el proyecto, seguiremos viendo cientos de plataformas operando de forma ilegal, auspiciando equipos de fútbol y publicitando sus apuestas en medios de comunicación”, dice Cecilia Valdés, presidenta ejecutiva de la Asociación de Casinos.

“Nos cuesta entender que, con la necesidad que existe de recaudar en el país, Hacienda no acelere la discusión de un proyecto que le permitiría cobrar impuestos a una actividad que es muy lucrativa y que ha crecido fuertemente en los últimos años”, agrega Valdés.

Plataformas de apuestas

Por su parte, Carlos Baeza, abogado asesor de la agrupación de Plataformas de Apuestas en Línea (que reúne a Betsson, Betano, Coolbet, Latamwin y Betwarrior), asegura que no obstante la discusión para

regular a la industria debe acelerarse, la comisión debe tomarse “el tiempo necesario para lograr una regulación de calidad, que maximice la recaudación y proteja a los usuarios”.

De todas formas, Baeza señala que aún queda un largo camino en la tramitación del proyecto, puesto que se deben analizar más adelante eventuales indicaciones al texto durante su votación en particular. En esta línea, van a proponer que se considere una modernización a la Superintendencia de Casinos de Juego. “Nos estamos quedando atrás sin una regulación. Hoy no existen en Chile muchas iniciativas que signifiquen recursos frescos para el fisco, y por lo mismo, esta es una oportunidad para el país. Esa oportunidad ya fue tomada por la gran mayoría de los estados de la OCDE, y países de la región como Brasil, Perú y Colombia”, indica.